

INFORMADOR.COM.MX

La desaceleración económica detendrá el avance del peso

En la segunda mitad del año podría cotizarse en 11.50 por dólar

La confianza internacional en la economía nacional ha apreciado la moneda, pero la estructura sigue siendo la misma

CIUDAD DE MÉXICO (14/MAY/2013).- La desaceleración de la economía de México detendrá el avance del peso frente al dólar en el corto plazo, advierten especialistas.

Un análisis publicado por CNNExpansión afirma que la caída de 4.9% a tasa anual en la producción industrial depreció 0.86% la moneda mexicana en su cotización a 48 horas, y "refleja que se tiene un proceso de debilidad de la actividad económica", mencionó el analista de CIBanco, Mario Copca.

La desaceleración apacigua la euforia de los mercados con relación a la economía mexicana, ya que viene a recordarles que su estructura sigue siendo la misma y que mantiene las mismas debilidades estructurales de los años anteriores, consideró el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño.

"Lo único que ha cambiado es la expectativa, la esperanza de que se den cambios estructurales profundos y eso pueda elevar la capacidad de crecimiento de la economía".

Los analistas estiman que el peso mantendrá su tendencia de apreciación por la posibilidad de que se concreten las reformas fiscal, energética y financiera, por lo que esperan que en la segunda mitad del año la divisa alcance una cotización de 11.50 pesos por dólar.

"En lo que va del año, el peso se ha apreciado 6%; si tomamos en cuenta la referencia oficial que dice que una paridad de 12 pesos aún mantiene una subvaluación con relación al nivel que había antes de la crisis de 2008, entonces la paridad técnica debería estar entre 11.50 y 12 pesos".

Eduardo Ávila, subdirector de análisis de Monex, señaló que el tipo de cambio subió por la apreciación que tuvo el dólar frente a monedas como el euro, la libra y el yen, pero que en el corto plazo puede alcanzar niveles cercanos a 11.90 pesos por dólar,.

"No vería otro factor que debilitara al peso porque vienen planteamientos de reformas. La inflación empezará a bajar, y se espera que siga llegando mucha divisa a México, lo que fortalecería a la moneda mexicana y es posible que regrese a los 12 pesos para romper (a la baja) ese nivel".